

ABSTRAK

Wahyu Hidayat, 2023, *Pelaksanaan Kajian Inspiratif Pendidikan Agama Islam (JISPAI) Dalam Meningkatkan Ranah Kognitif Mahasiswa di Himpunan Mahasiswa Program Studi (HMPS) PAI IAIN Madura*, Skripsi, Pendidikan Agama Islam (PAI), Fakultas Tarbiyah, Institut Agama Islam Negeri Madura. Dosen pembimbing: Dr. Siswanto, M.Pd.I.

Kata Kunci : Kajian Inspiratif Mahasiswa pendidikan agama Islam (JISPAI), Ranah Kognitif.

Kajian merupakan kegiatan belajar dengan memeriksa dan mengingat kembali mengenai suatu ilmu pengetahuan yang telah diketahui sebelumnya. Sekarang ini, sudah banyak terjadi kegiatan kajian didalam kampus, salahsatunya adalah dalam kampus IAIN Madura khususnya dalam fakultas tarbiyah prodi PAI. Kajian tersebut diadakan oleh HMPS PAI yang mana dikenal dengan nama JISPAI/ kajian inspiratif mahasiswa pendidikan agama Islam. Pelaksanaan kajian inspiratif ini bertujuan memberikan wawasan lebih luas dan meningkatkan potensi-potensi yang dimiliki mahasiswa PAI, sehingga mampu meningkatkan ranah kognitif mereka.

Berdasarkan hal tersebut, maka ada dua permasalahan yang menjadi kajian pokok dalam penelitian ini, yaitu: *pertama*, bagaimana pelaksanaan Kajian Inspiratif Pendidikan Agama Islam (JISPAI) ?. *Kedua*, bagaimana dampak dari pelaksanaan kajian inspiratif Pendidikan Agama Islam dalam meningkatkan Ranah Kognitif mahasiswa Prodi PAI Fakultas Tarbiyah IAIN Madura ?.

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian deskriptif. Sehingga, hasil yang diperoleh melalui wawancara, observasi serta dokumentasi akan menjadi sumber data dalam penelitian ini. Dalam penelitian ini, peneliti mengambil beberapa mahasiswa prodi PAI untuk memberikan informasi mengenai penelitian yang dimaksud. Diantaranya, pengurus HMPS PAI dan mahasiswa PAI lintas angkatan yang aktif dalam kegiatan JISPAI. Sedangkan pengecekan keabsahan data penelitian ini menggunakan triangulasi.

Hasil penelitian ini menunjukkan bahwa: *pertama*, pelaksanaan kegiatan JISPAI dilakukan setiap bulan sekali dan meliputi 7 rangkaian acara setiap pelaksanaannya. *Kedua*, dampak dari kegiatan JISPAI dalam meningkatkan ranah kognitif mahasiswa diantaranya, meningkatkan kemampuan dalam menciptakan karya ilmiah berupa artikel, mengaktifkan mahasiswa PAI di berbagai forum diskusi, baik didalam kelas maupun diluar, dan mampu menciptakan karya ilmiah berupa makalah yang sesuai dengan ketentuan yang berlaku.